

**Beschluss des Landesvorstands
der FDP Hamburg vom 14. November 2022**

Liberales Vielfalt Hamburg als Vorfeldorganisation

Die nötigen Regelungen zur Anerkennung der Liberalen Vielfalt als Vorfeldorganisation werden im Hamburger Landesverband entsprechend einer bundesweiten Regelung mit allen entsprechenden Rechten schnellstmöglich umgesetzt sobald eine solche beschlossen ist.

Bis dahin wird die Liberale Vielfalt soweit wie möglich analog zu den angestrebten Regelungen in allen Belangen der Parteiarbeit berücksichtigt.